





21-VI-2002

Montivero Bruna. Representante Legal: Jorge Leiva Concha. Edita: Empresa Periodística La Estrella del Loa S.A.



## Anselmo Sule

Jesús A. Cordero Miranda  
Ex Senador de Educación.

**L**a sólida cadena del radicalismo chileno e internacional se ha roto, uno de sus eslabones más preciados. Presidente Nacional del Partido Radical Social Demócrata, ex Senador de la República, correligionario y amigo Anselmo Sule Candia (Q.E.P.D.), se ha ido a decorar el oriente eterno. Estamos tristes y acompañados por sus repetitiva muerte, porque quienes lo conocimos vital y comprometido, esperábamos verlo dirigiendo las grandes asambleas y defendiendo ante el país, los principios y postulados del socialismo democrático que incluso lideró en la Internacional Socialista.

La Asamblea Comunal Tucapel Jiménez de Antofagasta, en su siempre y actual sede partidaria, lo acogió siendo el senador más joven del país, por allá por la década de los 60, para luego recibirlo permanentemente en su condición de dirigente máximo de los radicales, trayendo consigo el liderazgo y fraternidad que siempre lo caracterizó y hoy, esta misma asamblea antofagastina, honra la figura siempre hidalgica, idealista y chilena de uno de los hijos más destacados del radicalismo criollo. Los radicales de Antofagasta, agradecidos como son, recuerdan con gratitud sus enseñanzas y buenos deseos que siempre entregaba las veces que visitó la región. Ojalá que los suyos sean recordados con

de los acontecimientos políticos de la década de los 70, aún así, permanecemos en contacto, trabajando por el regreso de la normalidad cívica, que permitió su regreso a casa y la vida parlamentaria que tan brillantemente ejerció.

Cuando los hombres se van, dejan sus huellas grabadas en las mentes de quienes de muchas formas se relacionan, para el caso, fue la política lo que nos mantuvo siempre cerca, fue su declarado libre pensamiento lo que nos acerco más, fue su fraternidad lo que nos mantuvo siempre unidos, fue su honestidad lo que nos hizo declarar admiración, por eso, en recuerdo a la figura de Anselmo, los radicales de esta región y del país, estamos inquietos y preocupados por los rumbos políticos que está asumiendo la sociedad chilena y la Concertación de Partidos por la Democracia, se sienten armas diversos, que son legítimos, pero que, en definitiva, no permiten gustar con claridad lo que queremos para Chile. Desde la perspectiva de Anselmo y de los Radicales, el sabor y gusto debe ser el de un Estado Social, que atienda las necesidades básicas de la gente como Educación, Salud, Vivienda y Pensiones y, al interior de la Concertación y el Gobierno, a lo menos tener posiciones y criterios comunes en estos mismos asun-

# **Anselmo Sule [artículo] Juan A. Córdova Miranda**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Córdova Miranda, Juan A.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Anselmo Sule [artículo] Juan A. Córdova Miranda. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)